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Попечительский совет в МКДОУ «ЦРР-детский сад №22» создан на
добровольной основе в целях введения форм общественного управления для
решения материально-технических вопросов, способствующих организации
образовательного процесса, финансово-хозяйственной деятельности, защите
прав и интересов всех участников образовательного процесса.
Правовой основой создания и деятельности Попечительского совета

являются:
Устав МКДОУ «ЦРР-
детский сад №22»;
Положение о
Попечительском совете.

Было проведено 2 заседания членов Попечительского совета.
В марте 2025  года на заседании Попечительского совета

рассматривались следующие вопросы:
1. Оказание ранней помощи в ДОУ
2.Подготовка к весенне-летнему сезону 2025 года.

По первому вопросу выступила воспитатель Лодина Е.А.  Она
рассказала, что с  сентября 2024 года на базе ДОУ работает служба ранней
помощи детям от 1 года до 3 лет с нарушениями в развитии или высоким
риском возникновения нарушения развития и их родителями (законными
представителями). Была разработана вся необходимая нормативно – правовая
база. Основной целью работы было: оказание психолого-педагогической
помощи детям на раннем этапе развития, а также консультативная работа с
родителями.

Специалистами Службы ранней помощи педагогом - психологом,
учителем – логопедом, воспитателем были разработаны следующие
документы: график работы, расписание занятий. За 2024-2025 учебный год
было проведено 65 занятий.

По второму вопросу  специалист про охране труда Охрименко Т.Н.
рассказала о подготовке учреждения к весенне-летнему периоду. Тамара
Николаевна сказала, что провели обследование здания ДОУ и прилегающей
территории, составили акты.

Старший воспитатель Чередникова А.А. обратила внимание на
основную цель: объединить усилия взрослых (сотрудников ДОУ и родителей
(законных представителей) воспитанников) по созданию условий,
способствующих оздоровлению детского организма в летний период, а также
эмоциональному, личностному, познавательному развитию ребёнка.

В мая 2025 года на заседании Попечительского совет рассматривались
следующие вопросы:
1.Об организации летней оздоровительной кампании воспитанников.
2. Планирование и проведение косметического ремонта в группах.



3. Участие сотрудников и воспитанников ДОУ в конкурсах разного уровня.
По первому вопросу выступила старший воспитатель Чередникова А.А.

Она познакомила Попечительский совет с планом работы ДОУ на летний
период и формами работы при организации летнего оздоровительного
периода детей, что является, одним из основных условий качественной
организации летнего оздоровительного периода.

По второму вопросу завхоз ДОУ Остапенко В.Н. рассказала о
планируемом косметическом ремонте в ДОУ, который пройдет с 01.08.2025
года по 31.08.2025 года. Обратилась с просьбой к родителям, чтобы помогли
продумать оформление на своих прогулочных участках.

По третьему вопросу заведующий Швоева М.Ф. рассказала об участии
сотрудников и воспитанников в конкурсах разного уровня.

Повестки собраний, как правило, были актуальными и известны всем
членам Попечительского совета заранее, что позволяло принимать
обдуманные и действенные решения. Заседания протоколировались. О
решениях Попечительского совета информировались все родители и педагоги
детского сада через сообщения на стендах, родительских собраниях в группах.
Таким образом, Попечительский совет обеспечивает:

- открытый характер управления;
- более широкое вовлечение родительской общественности в
деятельность ДОУ;
- регулирование отношений, возникающих между участниками
воспитательно-образовательного процесса.

Анализ показывает, что введение формы государственно-общественного
управления в детском саду принимает более масштабный характер. Родители
проявляют активность в вопросах связанных с защитой и реализацией прав и законных
интересов участников образовательного процесса, развитием материально-
технической базы, созданием оптимальных условий для жизнедеятельности
воспитанников ДОУ.

Председатель Попечительского совета Денисенко Д.Р.


